

Il n'a pas que le vin qui vieillit bien...

Québec octobre 2003 —

Cette 5e année de promotion par le Conseil des aînés de *la Journée internationale des personnes âgées*, le 1er octobre est marquée par la reconnaissance publique d'une personne aînée ayant contribué d'une manière exceptionnelle à l'amélioration de la qualité de vie des aînés de sa région. Chaque région du Québec a été invitée à identifier une personne.

Pour l'année 2003, le prix Hommage, décerné par le Conseil des aînés, sera remis au cours de cette journée, par madame Hélène Wavroch, présidente, à madame Gisèle Pilote-Verreault pour son engagement dans la région du Saguenay-Lac-Saint-Jean.

-30-

Source :